

学級通信 カラフル

和光中学校
1年12月号
R6.12.04

～ 禊（たすき） ～

12月、1月の生徒会スローガンは「禊」です。この言葉には、「来年につながる取り組みをしていこう」、「人権集会やリレーマラソンなどの学校行事でつながりを深めよう」という思いが込められています。「禊」はもともと神事で心身を清めるために使用されていたようです。箱根駅伝で着けられている禊も縁起をかついでいるものなのかもしれません。毎年、新しく成長した自分に禊渡しができるとうれいですね。



自分のことを誇れる生き方を

12月より、人権・同和問題の学習がスタートしました。1年生では、差別と闘ってきた人々の歴史を知り、特に部落差別について学習します。

「2022年 三豊市人権・同和問題意識調査」（三豊市HP）によれば、三豊市の現状は以下の通りです。

- ① 部落差別を見た・体験したと答えた人が約25%。また、内訳をみるとインターネットによるものが増加している。
- ② 部落差別の認知はほぼ100%である。主な認知経路（家族：約35%、近所・友人：約10%、授業：約30%）
- ③ 部落差別の解決に肯定的な意見が約22%である。

以上から、実際に部落差別が根強く残っていることや、認知されているにもかかわらず、解決に消極的・否定的・無関心な人が多いことが分かります。

これから、何らかの形で部落差別に遭遇する可能性があるみなさんがこのような差別とどのように向き合っていくかを真剣に考える機会にしたいと考えています。



自分に誇りをもてる選択や行動ができた時、人は自分を好きになります。自信がもてます。差別やいじめは自分の劣等感やモヤモヤした感情を他人にぶつける行為です。どの生き方がかっこいいかは一目瞭然です。

私も自分の事として常に自分の心に問いかけて、みなさんといっしょに誇れる生き方を考えていきたいと思っています。

学年からのお知らせ

① 冬期休業日について

- ・12月28日(土)～1月3日(金)は学校が閉まっています。忘れ物の無いように整理整頓をしましょう。
- ・1月10日(金)は課題テストです。教科の課題をしおりでよく確認しておきましょう。

② 校内リレーマラソンについて

【日時】12月17日(火) 13:55～ 開会式

14:10～ マラソンの部 14:20～ 駅伝の部(チーム代表) 15:15 解散予定

【場所】B&G

【観覧場所】保護者の方々は例年、体育館近辺で観覧いただいております。改めて周知させていただきます。